



Persistente volatilidad tira al peso

| Reuters

AL CIERRE de este lunes, el peso mexicano registró de nueva cuenta una caída de 0.29 por ciento para ubicarse en 18.5080 unidades, debido a una marcada volatilidad por persistentes preocupaciones en torno a una propuesta de reforma al sistema judicial, que inversionistas temen que podría debilitar a uno de los contrapesos del poder presidencial.

Durante la jornada, la mandataria electa, Claudia Sheinbaum, divulgó los resultados de tres encuestas de opinión impulsadas por su partido que mostraron un amplio apoyo a los cambios, los cuales fueron propuestos por el Presidente Andrés Manuel López Obrador junto con un paquete de modificaciones a la Constitución.

Es así, que con la caída de este lunes, la moneda nacional acumula una depreciación del 9.0 por ciento desde antes de los comicios, cuando Morena y sus aliados obtuvieron una contundente victoria.

"Se está generando mucha incertidumbre, mucho nerviosismo por el tema de las reformas, principalmente la judicial", afirmó Jacobo Rodríguez, especialista financiero de la firma de análisis Roga Capital. "La palabra 'contrapesos' es la que ahorita está pesando más en los mercados financieros", agregó.

Durante la mañana de este lunes el peso llegó a debilitarse casi 1.0 por ciento; sin embargo, su declive rumbo al cierre de la jornada estuvo en línea con el resto de sus principales pares de la región.

Claudia Sheinbaum anunció que el martes se reunirá con diputados y senadores para hablar sobre los cambios al Poder Judicial, el miércoles con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el jueves presentará parte de su gabinete.

9.0%

Acumula la depreciación del peso, tras elección



Foto: Cuartoscuro

CLAUDIA SHEINBAUM ha intentado tranquilizar a los mercados, por lo que aseguró que la reforma no debe preocupar a los inversionistas y aseguró que la moneda nacional es "fuerte".